

# LA GRIFFE DE DAISY

## le maquillage permanent

PIONNIÈRE DANS LE DOMAINE DU MAQUILLAGE PERMANENT ET RECONSTRUCTIF EN SUISSE, DAISY DE IACO ATTIRE DEPUIS PRÈS DE 30 ANS UNE CLIENTÈLE SÉLECTIVE. EN 2011, ELLE CRÉE SON PROPRE LABEL : LA GRIFFE DE DAISY



### La formation

Soucieuse de parfaire sa formation, Daisy de Iaco, s'est donné le temps et la persévérance pour apprendre. Ce ne sont pas uniquement les cours techniques qui aident à réussir un métier, mais aussi la passion et les compétences. Un CFC d'esthéticienne à Martigny, un diplôme de visagiste en Italie à Bologne, des cours de maquillage de théâtre, une approche de l'art des effets spéciaux et du body painting, sans oublier les cours renommés de l'Ecole « Carole Franck » à Paris, ainsi que d'autres de perfectionnements au fil des ans, ont permis à Daisy de Iaco de peaufiner les techniques pointues du métier de dermographe.

### La fascination

La beauté a toujours interpellé Daisy de Iaco. Améliorer, restaurer, rafraîchir les traits d'un visage ou encore redonner de l'esthétisme à certaines parties du corps abîmées suite à un cancer (tatouage d'aréoles après la reconstruction d'un sein), une malformation (bec de lièvre à camoufler; taches pigmentaires ou taches de vitiligo), une maladie (disparition de stigmates), un accident... en collaborant avec des chirurgiens. Épisodes plus pathétiques et fréquents : rattraper des cas ratés de maquillage permanent pratiqués par des collègues. Des situations parfois irrécupérables, hélas plus fréquentes que nous le pensons ! Daisy de Iaco souhaite rendre l'art visible avec finesse et subtilité, considérant et comparant son activité quotidienne à la toile d'un peintre que l'on peaufine jusqu'à trouver le meilleur résultat. Persévérance, patience, précision... Les mots-clés de son professionnalisme où les défis sont constants.



### La Tricopigmentation

EN SEPTEMBRE 2012, DAISY DE IACO PRÉSENTE EN EXCLUSIVITÉ EN SUISSE SOUS SON LABEL « LA GRIFFE DE DAISY » : LA TRICOPIGMENTATION QUI DOIT SON APPELLATION À LA TRICHOLOGIE (DU GREC « TRICHO », CHEVEU), UNE SPÉCIALITÉ MÉDICALE EN DERMATOLOGIE CONCERNANT LES IMPLANTS DE FOLLICULES.



La Tricopigmentation est un traitement - pratiqué par des spécialistes formé(s) pour exercer cette méthode - qui résulte d'une pigmentation du cuir chevelu pour conner un effet rasé sur la partie du crâne dégarnie. Une technique de tatouage paramédicale qui cache les imperfections causées par la perte des cheveux. Les futurs poils sont dessinés avec un pigment naturel identique à la couleur des cheveux, biodégradable, disparaissant dans le système immunitaire. Une séance pour définir les zones à traiter, puis l'intervention, de 2 à 4 heures selon chaque patient. Un protocole précis, suivi d'une méthode non-invasive envisageable à tout âge, sans effet secondaire, sans éviction socioprofessionnelle, sans danger.

Textes de la Griffe de Daisy  
par Chantal-Anne Jacot